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ROMAINS 8 :28 Et nous savons que toutes choses contribuent ensemble au 
bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. 29 
Car ceux qu’il a connus d’avance, (C'est Ephésiens 1:3-4, nous étions en 

Lui avant les fondations du monde). 29 Car ceux qu’il a connus d’avance,il 
les a aussi prédestinés à être conformes à l’image de son Fils, afin qu‘il 
puisse être le premier-né parmi beaucoup de frères. Or, si Jésus-Christ 

est le premier-né d'une multitude de frères, alors ll est le fils aîné d'une très 
grande famille de frères. 

30 De plus, ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux qu’il a 
appelés, il les a aussi justifiés ; et ceux qu’il a justifiés, il les a aussi glorifiés, 
dans ses pensées avant les fondations du monde. 

C'est la raison pour laquelle l'apôtre Paul a dit dans EPHESIENS 1 : 3 Béni 

soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui nous a bénis de toutes 
bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ ; 4 Selon qu’il nous 

a choisis en lui avant la fondation du monde, afin que nous soyons saints 
(consacrés et mis à part pour lui)  et sans reproche devant lui ( ou dans Sa 

Présence) dans l’amour, 5 Nous ayant prédestinés a être par l’adoption ses 
enfants par Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa volonté,  

Ainsi, non seulement Il nous a choisis ou sélectionnés alors que nous étions 
encore en Lui avant les fondations du monde, mais Celui qui nous a 

sélectionnés a également ordonné notre fin pour être des fils adoptables, 
conformes à l'image de Son Fils unique, premier-né, Jésus. Il a donc 

prédestiné notre chemin vers cette conformité à l'image du Fils premier né. 

Maintenant, dans le Message LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE 
ORIGINELLE 1_62-0318, nous entendons Frère Branham dire…161 Tous 

les fils de Dieu doivent être pareils. Oui monsieur. Naître de la Parole et 
de l’Esprit nous ramène à la Parole parlée de nouveau, comme dans Jean 3. 
Voyez? Naître de l’Eau et de l’Esprit, qu’est-ce que cela a pour conséquence? 
Alors cela vous ramène directement à la position que vous auriez dû 
occuper au commencement…  

Et je voudrais ajouter : où en étions-nous au commencement ? Tels que Dieu 

nous a vus en Lui-même avant les fondations du monde. 

Puis, Frère Branham dit : Voyez? Voilà la raison de la mort de Christ : c’est ce 
qui nous ramène directement à (quoi?) à être des fils de Dieu. 

Bon, passons maintenant au paragraphe 164 où il dit : Bon, donc, c’est ce qui 
vous ramène directement à la Parole parlée, et alors nous sommes la Parole 
de Dieu manifestée. Voyez? Jésus a dit la même chose. “Celui qui croit en 

Moi, les choses... Qui Je suis, pourquoi Je suis venu, et le but que J’accomplis, 
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de ramener l’homme à croire la Parole de Dieu et à n’accepter rien 
d’autre qu’Elle, celui-là fera aussi les œuvres que Je fais.” Voilà. 

Vous voyez donc que Dieu veut que tous ses enfants soient comme le Fils 
premier-né. C'est le but qu'Il poursuit en ayant de nombreux fils. Et nous 
sommes ordonnés à nous devenir semblables à cette image. Et puisque cette 

image était l'image exprimée du Père, selon HEBREUX 1 : 1 Dieu, qui 
autrefois, à diverses reprises et en diverses manières, a parlé à nos pères par 
les prophètes, 2 Nous a en ces derniers jours parlé par son Fils, lequel il a 
assigné héritier de toutes choses, par lequel aussi il a fait les mondes ; 3 Qui, 
étant le rayonnement de sa gloire et l’image exprimée de sa personne, et 

soutenant toutes choses par la parole de sa puissance, lorsqu’il a  par lui-même 
fait la purification de  nos péchés, s’est assis à la main droite de la Majesté 
dans les hauts lieux ; 4 Étant fait d’autant plus supérieur aux anges, puisqu’il 
a par héritage obtenu un nom plus excellent que le leur. 5 Car auquel 
des anges Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, aujourd’hui je t’ai 
engendré ? Et encore : Je lui serai un Père, et il me sera un Fils ? 

Maintenant, pour en revenir à ce que disait Frère Branham … 165 Pourquoi 

ne se font-elles pas, aujourd’hui? Ce sont des enfants bâtards, hybrides, 
métissés. Il ne... C’est un mulet. Il ne sait pas ce qu’il croit. 166 Un mulet ne 

sait pas qui est son papa, qui est sa maman. Il ne, il n’a pas de pedigree. Il ne 
vaut rien. Il est une créature illégitime.167 C’est pareil pour toute personne 

qui prétend croire en Dieu, et qui ne croit pas Sa Parole, qui va prendre 
un credo dénominationnel et le croiser avec la Parole. Voyez-vous, vous 
n’êtes pas de Dieu. Vous êtes mort. Vous ne pouvez pas être mort et vivant 
en même temps. Alors, même la Parole de Dieu Elle-même ne va pas 
croître, vous ne faites que tenir le rôle d’hypocrite. Et ça, ça s’applique à 
l’évêque, au prêtre, au cardinal, à qui que ce soit. C’est vrai. Il faut que ce soit 
la Parole, sinon vous êtes mort, un enfant illégitime, c’est tout; la Parole 
de Dieu (la partie qui est de Dieu) ne croîtra pas. Peut-être que vous croîtrez 
dans le même champ, comme nous allons le voir dans un instant, mais vous–
vous n’êtes pas dans–dans la bergerie, ça, c’est sûr. Elle ne croîtra pas. 

Donc, vous voyez, si nous étions en Dieu avant les fondations du monde, et 
comme Paul l'a dit dans GALATES 2 : 20 Je suis crucifié avec Christ ; 
cependant je vis ; non pas moi-même, mais Christ vit en moi ; et la vie que je vis 
maintenant dans la chair, je la vis par la foi du Fils de Dieu, qui m'a aimé et 
s'est donné lui-même pour moi. Ce n'est donc pas moi qui vis, mais Christ, la 

Vie ointe du Père qui était dans Son Fils premier-né, qui vit aussi en moi. 

C'est ce que dit aussi Paul dans COLOSSIENS 3:1 Si donc vous êtes 
ressuscités avec Christ, cherchez ces choses qui sont en haut, où Christ est 
assis à la main droite de Dieu. 2 Mettez votre affection sur les choses d’en haut, 
et non sur les choses de la terre. 3 Car vous êtes morts, et votre vie est cachée 
avec Christ en Dieu. 4 Quand Christ, qui est votre vie, paraîtra, alors vous aussi 
apparaîtrez avec lui en gloire.  

Cela signifie que nous devons parvenir à niveau où nous sommes prêts à 
mourir à nous-mêmes. Nous devons parvenir, comme Jésus, à un niveau où 

nous n'essayons pas d'esquiver la nouvelle naissance, mais où nous sommes 
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prêts à nous y abandonner. Ce n'est donc pas ce que vous faites, mais ce à 
quoi vous vous abandonnez. Frère Branham a dit dans, HEBREUX 7, Pt 2 

§326 Dieu prend des hommes et les transforme, ce ne sont pas les hommes qui 
prennent Dieu et se transforment. Dieu prend l’homme et le transforme. Ce n’est 
pas ce que vous, vous faites, ce que vous, vous voulez, ce que vous, vous 
pensez. C’est ce que Dieu fait. C’est ca. Voila toute l’histoire. 
 

ET A QUI LE BRAS DE L’ETERNEL A-T-IL ETE REVELE?  CLEVELAND OH 
USA  Jeu 24.08.50 §42. […] Eh bien, pour commencer, ce qu’il vous faut faire, 
c’est vous abandonner vous-même entièrement à Christ, et abandonner votre 
pensée à Sa Parole : «Seigneur, je ne veux pas agir sur base de mes propres 
sensations, pas sur base de mes propres pensées. Je vais seulement agir sur 
base de Ta Parole. Je n’aurai point le contrôle de mes propres pensées à ce 
sujet. Je vais agir sur base de Ta Parole.» Tirez donc cela au clair. 
 

COMMENT PUIS-JE VAINCRE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 
25.08.63M §71. Voyez, si le petit enfant continue d’essayer, disant : «Oh, je le 
peux; je le peux,» son bras ira dans tous les sens ; il n’y arrivera pas. Vous non 
plus ; moi non plus. Mais si nous nous tenons tout simplement tranquilles et 
que nous Le laissions le faire, nous abandonnant tout simplement à Lui disant 
: «Me voici, Seigneur, me voici. Que–que je ne sois rien. Je–je–je m’abandonne ; 
introduis ma main là au bon endroit.» C’est ça la victoire ; c’est ça vaincre. §72. 

La chose qu’il vous faut vaincre, c’est vous-même, vos idées, vos affaires, et 
vous abandonner à Lui. Il a vaincu pour vous ; c’est Lui qui connaît le chemin ; 
pas nous. 
 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 §133. Et 
c’est pour vous une mesure de l’amour et de la miséricorde de Dieu que 
d’accepter cela. Ça ne vous coûte rien. Tout ce que cela vous coûte, c’est juste 
Lui abandonner votre vie et recevoir Cela. Comme c’est simple ! Prenez 
simplement tout… Oubliez simplement tout ce que vous ayez jamais connu, et 
abandonnez-vous simplement à Lui. Et c’est comme ça qu’Il vient, c’est juste 
recevoir, en Le recevant de cette manière. 

IL N’EN ETAIT PAS AINSI AU COMMENCEMENT     PHOENIX AZ USA    Dim 

06.03.60 §47. […] Tout homme doit naître de nouveau, et que cette nature 
pécheresse soit morte en lui et qu’un Homme nouveau naisse en lui, qui est 
Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Alors, vous vous abandonnez complètement à 
Christ, et Christ entre et écrit un Livre des Actes par vous. Comment sais-je que 
c’est la vérité, mon ami ? Comment sais-je que c’est la vérité ? 

LE CHRISTIANISME CONTRE L’IDOLÂTRIE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 17.12.61 §188. Nous sommes à Son image, une image vivante d’un Dieu 
vivant. Qu’est-ce que vous... Quand vous vous abandonnez à Dieu et que Dieu 
entre en vous, qu’est-ce que ça fait de vous? Une image vivante de Dieu. 

 

C'est donc ce que nous voulons être par la grâce de Dieu ce matin, une image 
vivante du Dieu vivant, comme l'a été Son Fils premier-né. Mais nous devons 
mourir à nous-mêmes, et nous devons abandonner nos cœurs et nos esprits 
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à Dieu, et accepter chaque Parole qu'Il dit, comme notre guide et nos 
instructions sur la façon de vivre et d'aimer. 

 
Jésus a dit : « Ce que je dis, c'est ce que mon Père m'a ordonné de dire ». 

Voilà, c'est ça être le Fils à l'image du premier né. 
  
Écoutez ce que Jésus a dit de Sa relation avec le Père. Dans JEAN 12 : 49 

Car je n’ai pas parlé de moi-même ; mais le Père qui m’a envoyé, m’a lui-même 

commandé ce que je devais dire et de quoi je devais parler. 50 Et je sais 

que son commandement est la vie éternelle ; c’est pourquoi tout ce que je 

dis, je le dis comme mon Père me l’a dit.  

Et Il dit également dans JEAN 5:19 le Père agit, j’agis également. Non pas mes 

propres idées sur ce que je pense que mon Père voudrait que je fasse ou dise. 

Non, ce n'est pas du tout cela. Ce serait notre propre raisonnement mental. 

Mais Il a dit : Le Fils ne peut rien faire de lui-même, sinon ce qu’il voit le Père 

faire.  

Dans son sermon intitulé DES CE MOMENT PHOENIX AZ USA    Mer 

02.03.60 Frère Branham dit : §21. Et elle s’est agenouillée, et je lui ai 

demandé de prier. Et elle a prié pendant quelques instants ; elle m’a regardé et 

a dit : « Frère Branham, je vais maintenant prendre un nouveau départ. » J’ai 

dit : « Soeur, cela ne fera aucun bien. Vous suivez exactement le même chemin 

que vous avez suivi. Ça ne marchera pas. » Et elle a dit : « Je–je le dis du fond 

de mon coeur. » J’ai dit : « Je sais que c’est vrai, mais ce démon est plus fort que 

toutes les facultés mentales que vous pourrez lui opposer. C’est pourquoi je ne 

crois pas à une religion intellectuelle. Je crois qu’un homme doit être né de 

nouveau de l’Esprit Saint. Ça doit être plus profond que votre pensée. Ça 

doit être une expérience. »Et elle a dit : « Que dois-je faire ? »J’ai dit : « Restez 

juste là. » Et nous avons prié et prié. J’ai continué et j’ai prié pour d’autres 

personnes et je suis revenu. Elle priait. Je suis encore revenu vers elle, peu 

après, je suis revenu et elle devenait de plus en plus sincère. Et au bout d’un 

moment, elle s’est relevée avec des larmes coulant sur ses joues ; elle m’a 

regardé en face, elle a dit : « Frère Branham, quelque chose est arrivé. » J’ai dit 

: « Vous n’avez pas à tourner de nouvelles pages maintenant. » Cette femme est 

mariée et elle a une famille, et c’est une aimable sainte, douce, née de nouveau 

et remplie du Saint-Esprit. En effet, Dieu a pu la ramener au point où elle était 

avant de commencer à faire le mal. Ça, c’est Sa bonté, et dès ce moment-là, elle 

était une femme changée. Depuis le temps où elle était jeune fille, jusqu’au 

temps où elle était devenue mauvaise fille. Dieu l’a ramenée et, dès ce moment-

là, elle était devenue différente.  

Voyez-vous, Dieu ne vient pas pour un peuple qui pense que Son Message 

n'est qu'un nouveau credo ou quelque chose comme ça. Et la Doctrine de 

Christ n'est pas de la théologie à discuter, non, pas du tout. La doctrine de 

Christ est une réalité de votre position dans la famille de Dieu.  La doctrine 

de Christ, si vous la connaissez et la comprenez dans votre cœur, apportera 

avec elle la même vie que celle qui était dans le Fils premier-né, et vous verrez 
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votre propre vie devenir un reflet de Sa vie. Car Dieu veut vivre votre vie pour 

vous, dans les circonstances qui sont les vôtres. 

Paul dit dans EPHESIENS 4 : 11 Et il a donné quelques uns comme apôtres, 

et quelques uns comme prophètes, et quelques uns comme évangélistes, et 

quelques uns comme pasteurs et enseignants ; 12 Pour le perfectionnement des 

saints, pour l’œuvre du ministère, pour l’édification (Il s’agit de bâtir) du corps 

de Christ ; 13 Jusqu’à ce que nous arrivions tous dans l’unité de la foi et de la 

connaissance du Fils de Dieu, à l’état d’un homme parfait, (d’un homme 

mature) à la mesure de la stature de la plénitude de Christ ; (Vous voyez, sans 

la connaissance du Fils de Dieu, sans la Révélation de Jésus-Christ et notre 

compréhension de la relation entre le Père et Son Fils Premier Né, nous ne 

saurions jamais comment agir en tant qu'enfants de Dieu. Nous ne grandirons 

jamais). Paul dit : 14 Afin que désormais nous ne soyons plus des enfants 

ballottés et emportés çà et là par tout vent de doctrine, par la tromperie des 

hommes, et par leur habileté séductrice avec laquelle ils se tiennent en 

embuscade pour tromper ; 15 Mais disant la vérité dans l’amour, nous 

puissions grandir en toutes choses jusqu’à lui qui est la tête, c’est-à-dire 

Christ ; 16 De qui le corps entier, adéquatement joint et serré ensemble par ce 

que chaque jointure procure, selon la vigueur effective (c'est l'énergie de 

Dieu) dans la mesure de chaque partie, (Peu importe donc la mesure qui vous 

a été donnée, cette même énergie de Dieu agira en vous de la même manière, 

dans la même nature et avec les mêmes résultats qu'elle a agi dans 

l'ensemble, et elle le fera). (Peu importe donc la mesure qui vous a été donnée, 

cette même énergie de Dieu agira en vous de la même manière, dans la même 

nature et avec les mêmes résultats qu'elle a agi dans l'ensemble, et elle le 

fera), produit ainsi l’accroissement du corps pour son édification dans l’amour.  

Les épreuves et les tests que Dieu donne à chacun d'entre vous sont très 

spécifiques aux circonstances de votre vie, et Dieu veut que votre corps soit 

le reflet de Lui-même à travers vos circonstances. Et peu importe qui vous 

êtes. Mes circonstances sont différentes de celles de ma femme et les siennes 

sont différentes de celles de nos filles. Et Dieu veut vivre leur vie et se montrer 

le même hier, aujourd'hui et à jamais dans chacune de nos vies. 

Peu importe qui vous êtes, si vous êtes un fils ou une fille de Dieu, Il veut 

emprunter votre corps, alors prêtez-le- Lui, ou donnez-le-Lui, Abandonnez-

vous simplement à Lui afin qu'Il puisse utiliser votre corps pour manifester 

Sa vie à travers lui. C'est cela la vie. Il ne s'agit pas de voir ce que vous pouvez 

faire avec ce corps, mais de permettre à Dieu de l'utiliser pour voir ce qu'Il en 

fera. Lorsque j'étais en Afrique, voyageant du Malawi à Choma en Zambie, 

nous avons été confrontés à un ensemble de circonstances auxquelles nous 

ne sommes pas habitués ici. Tout d'abord, un pneu a failli se détacher. 

Lorsque le frère a essayé de serrer les écrous sur la roue, il en a cassé un, 

n'en laissant que 4 sur 6 (sur la roue). J'ai alors remarqué qu'il manquait un 

écrou à tous les pneus. Nous n'avons pas de problèmes de ce genre dans notre 

pays, mais là encore, notre dollar vaut 5 000 dollars. C'est pourquoi, au lieu 
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de nous mettre en colère, nous apprenons à accepter la situation dans 

laquelle nous nous trouvons, et nous essayons d'en tirer le meilleur parti. 

Cela ne nous rend pas moins fatigués, mais cela nous apporte la paix. Nous 

ne nous rendons pas compte de la pauvreté des gens jusqu'à ce que nous 

réalisions que le fait d'avoir tous les écrous de roue sur son véhicule est un 

luxe. Peu importe qui vous êtes, si vous êtes un fils ou une fille de Dieu, Il 

veut emprunter votre corps, alors prêtez-le-Lui, ou donnez-le-Lui, 

Abandonnez-vous simplement à Lui afin qu'Il utilise votre corps pour 

manifester Sa vie à travers. C'est cela la vie. Il ne s'agit pas de voir ce que vous 

pouvez faire avec ce corps, mais de permettre à Dieu de l'utiliser pour voir ce 

qu'Il en fera. Lorsque j'étais en Afrique, voyageant du Malawi à Choma en 

Zambie, nous avons été confrontés à un ensemble de circonstances 

auxquelles nous ne sommes pas habitués ici. Tout d'abord, un pneu a failli 

se détacher. Lorsque le frère a essayé de serrer les écrous de roue, il en a 

cassé un, n'en laissant que 4 sur 6 sur la roue. J'ai alors remarqué qu'il 

manquait un écrou à tous les pneus. Nous n'avons pas de problèmes de ce 

genre dans notre pays, mais là encore, notre dollar vaut 5 000 dollars. C'est 

pourquoi, au lieu de nous mettre en colère, nous apprenons à accepter la 

situation dans laquelle nous nous trouvons, et nous essayons d'en tirer le 

meilleur parti. Cela ne nous rend pas moins fatigués, mais cela nous apporte 

la paix. Nous ne nous rendons pas compte de la pauvreté des gens jusqu'à ce 

que nous réalisions que le fait d'avoir tous les écrous de roue sur son véhicule 

est un luxe. 

Et, après avoir déchargé les dix ministres, nous l'avons fait réparer et avons 
continué vers Choma en Zambie et une heure plus tard, le pneu arrière droit 

a éclaté. Nous nous sommes donc arrêtés, avons déchargé à nouveau les 
ministres et sorti tous les bagages, remplacé le pneu crevé par la roue de 

secours et repris la route en évitant tous les nids-de-poule de la chaussée. 
Une demi-heure plus tard, la roue de secours a éclaté et nous sommes de 
nouveau restés au bord de la route, mais cette fois sans roue de secours et 

sans ville en vue. Finalement, un passant avec une camionnette s'est arrêté 
et nous avons chargé la roue de secours et le pneu crevé à l'arrière, tandis 
que trois d'entre nous se rendaient à la ville suivante pour chercher de l'aide. 

Nous avons obtenu de l'aide dans une station-service, mais nous avons dû 
louer un taxi pour faire venir le mécanicien, car il n'était pas prêt à marcher 

jusqu'à la ville à minuit. Finalement, à 3 heures du matin, nous sommes 
arrivés à notre hôtel où des réunions devaient commencer quelques heures 
plus tard. Mais n'oublions pas que nous sommes en Afrique. Dieu nous a 

placés ici pour délivrer Son Message, et il importe peu que les circonstances 
soient les mêmes que celles auxquelles je suis habitué ou non. Nous sommes 
donc en paix, et Paul a dit que nous devons apprendre à être satisfaits, 

quelles que soient les circonstances dans lesquelles nous nous trouvons. 
 

Lorsque je vais à l'étranger et que je parle à des frères qui vivent dans un 
monde tellement différent du nôtre, je vois que Dieu veut vivre à travers eux 
tout comme Il a vécu Sa vie à travers Son Fils Jésus. C'est parce que Dieu l'a 

déjà ordonné et qu'Il a fixé les circonstances qui entourent votre vie. C'est 
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Lui qui l'a fait, pas vous. Ce n'est pas la chance qui vous a placé là où vous 
êtes ? C'est Dieu qui vous a placé là où vous êtes aujourd'hui.  

 
PSAUMES 37 : 23 Les pas de l’homme bon sont dirigés par le 

SEIGNEUR, et il se complait dans son chemin.  

PROVERBES 16 : 9 Le cœur de l'homme élabore son chemin, mais le 
SEIGNEUR dirige ses pas. PROVERBES 3 : 6 Reconnais-le dans toutes tes 
voies, Et il aplanira tes sentiers. 

Mais là où je vois le problème avec l'Église aujourd'hui, c'est que les gens 
veulent esquiver ce que Dieu a pour eux. Nous n'acceptons pas que notre 
situation signifie quelque chose pour Dieu. Mais c'est le cas. Et votre type 

unique d'épreuve est là pour forger en vous Son propre caractère.  

Frère Branham dit dans son sermon DU BAUME EN GALAAD     LONG 
BEACH  CA USA    Sam 18.02.61 55. Vous savez, la nouvelle naissance, c’est 

ça que les gens veulent éviter ; ils veulent éviter la question. Ainsi, le diable 
rafistole cela en disant : « Lorsque vous croyez, c’est alors que vous êtes né de 
nouveau. » Ce n’est pas vrai. Ecoutez, toute naissance, comme je l’ai dit avant, 
toute naissance est un gâchis. Peu m’importe où elle se produit. Que ça soit 
dans une porcherie, c’est un gâchis. Un gâchis de cochons nés là, c’est une 
chose horrible. Que ça soit dehors dans un champ, où un veau est né, c’est une 
chose horrible, un gâchis nauséabond. Que ça soit dans une chambre d’hôpital 
décorée en rose, c’est toujours un gâchis. Et la nouvelle naissance est un gâchis. 
Mais il vous faut passer par ce gâchis pour avoir une nouvelle vie. Amen. C’est 
ça le problème des gens aujourd’hui. Ils ont peur que cela ôte le maquillage 

de leur visage et que ça les remette en ordre. Ils ont le Vaccin, mais ils ne veulent 
pas Le consommer. Et un jour, Dieu va vous demander : Pourquoi n’avez-vous 
pas fait cela ? Pourquoi ne l’avez-vous pas fait ? Il y a du Vaccin, il y a du 
Baume en Galaad, il y a des médecins là. Mais la raison, c’est que les gens ne 
veulent pas suivre ce médecin. Ils veulent plutôt l’aspirine. Ils ne veulent pas 
qu’on diagnostique leur maladie. Lorsque vous allez chez un médecin et que 
vous lui dites … « Oh ! la la ! …je suis malade, l’estomac me fait mal, j’ai mal à 
la tête », si ce médecin veut se débarrasser de vous, eh bien, la chose suivante 
qu’il fera, ça sera de vous remettre une petite solution qui contient de l’aspirine 
et vous renvoyer. Ça, ce n’est pas un médecin. Il cherche à se débarrasser de 
vous. Un vrai médecin examinera ce cas jusqu’à en trouver la cause, et alors il 
commencera à agir à partir de là. 

SE TOURNER VERS LE NORD     PHOENIX AZ USA    Dim 29.01.61 §20. 
A présent, quant à ces réveils jumeaux, l’un produit un homme qui veut être un 
intellectuel et bâtir des écoles. Ils essayent d’éviter cette question de la 
nouvelle naissance. L’église essaye de l’éviter. Aujourd’hui, on reçoit les gens 

par le baptême d’eau, on les introduit dans l’église au moyen du baptême d’eau. 
Vous pourriez les introduire dans l’église au moyen du baptême d’eau, mais 
vous ne les introduirez jamais en Christ au moyen du baptême d’eau. On doit 
y naître de l’Esprit. C’est vrai. Comme je l’ai souvent dit, je le dis encore : peu 
m’importe le genre de naissance dont il s’agit, toute naissance est un gâchis. 
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Qu’elle ait lieu dans une porcherie, ou sur un tas de gerbes, ou dans une 
chambre d’hôpital peinte en rose, c’est un gâchis. Et c’est pareil avec la nouvelle 
naissance, c’est un gâchis. Elle vous fera faire des choses que vous n’aviez 
jamais pensé faire. Elle vous fera pleurer, hurler, crier, lever les mains et 

tourner, toutes sortes de signes et tout. Et aux yeux d’un groupe de gens 
guindés et prétentieux, vos actes seront honteux. Mais cela vous est égal aussi 
longtemps que vous naissez par cela. 

POURQUOI ?     PHOENIX AZ USA    Sam 28.01.61 46. Maintenant, 
le problème est que les gens essaient d’éviter cette nouvelle 
naissance. Ils–ils ont trop de prestige. Ils ont trop de connaissances 

par la tête. Lorsque vous en arrivez au point où vous sentez que vous 
valez un peu plus que quelqu’un d’autre, lorsque vous arrivez au point où 

vous pensez que votre niveau de vie est un peu plus élevé que celui de 
l’autre, vous n’allez pas recevoir cela de toute façon. C’est vrai. Mais, il y 
a une chose au sujet de la nouvelle naissance : ça amènera un homme 
en smoking et un homme en salopette à passer les bras l’un autour de 
l’autre, et à s’appeler « frère ». Ça amènera une femme en robe de Vichy 
et une femme en robe de soie à passer les bras l’une autour de l’autre, et 
à s’appeler réciproquement « soeur », ou lorsque vous vous mettez 
réellement au travail avec Dieu. C’est juste. 
 
Remarquez que Frère Branham a dit que les gens ont trop de prestige. 
Nous devons apprendre à abandonner notre prestige à Dieu. 

 
L’HOMME LE PLUS MECHANT DE SANTA MARIA     SANTA MARIA  

CA USA    Sam 30.06.62S 83. Et c’est pareil pour la nouvelle naissance. 
C’est un gâchis. Mais, c’est de ce gâchis que provient la vie. L’unique 
moyen pour vous de recevoir la Vie, c’est par une naissance. C’est un 
gâchis, mais cela produit la vie. Les gens cherchent à éviter cela. Elles ne 
veulent pas ôter les manucures de leurs visages, certaines d’entre elles, 
ou… Comment appelez-vous cette affaire ? Ce n’est pas la manucure, le 
mascara. C’est ça. Je ne connais pas cette sottise. Vous paraîtriez de loin 
plus jolies si vous ne mettiez pas cela, et–et… oui. Si vous essayez un 
peu d’Actes 2 et 4, cela dépassera tous les produits que Max Factor 
puisse jamais fabriquer. Je vous le garantis. Si seulement vous essayez 
un peu de cela, ce sera une beauté éternelle, un esprit doux, calme et 
tranquille. C’est ce que cette femme avait. C’est ce qu’Esther avait 
lorsqu’elle s’est présentée devant le roi. C’est pourquoi elle avait dépassé 
les autres filles, c’est parce qu’elle s’est présentée parée d’un esprit doux 
devant lui. 
 

Maintenant, écoutez ! Tous les hommes essaient d'esquiver ce que Dieu 
a pour eux. Jésus-Christ Lui-même a essayé d'esquiver ce que Dieu 

avait pour Lui, le saviez-vous ? Jésus-Christ, notre Frère aîné. Le 
premier né de Dieu a essayé d'esquiver la Croix, mais après avoir prié 
toute la nuit, Il s'est abandonné à la volonté de Dieu pour Sa vie. Ce 

n'est pas mon opinion, c'est ce qu'a dit un prophète de Dieu confirmé. 
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Dans son sermon DES ÂMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON_ 
63-1110M   Frère Branham dit : 181  […] Et je vous aime. C’est vrai. 
Mais si je vois ça, alors, est-ce que ce ne serait pas hypocrite de ma part... 
Paul a dit : “Je vous ai annoncé tout le Conseil de Dieu, sans en rien 
cacher.” Puisse le sang d’aucune femme retomber sur moi ce Jour-là, ni 
celui d’aucun homme. Je vous ai dit la Vérité. Ça m’a coûté de le faire; 
pas coûté dans le sens que je ne veux pas faire ce que Dieu me dicte, 
mais c’est que je vous aime. Je ne veux pas vous blesser, alors, qu’est-ce 
que je vais faire? Mais un Amour Divin pur vous poussera à le faire. 
182 Jésus a même prié pour échapper à la croix. “Si possible, 
cette coupe pourrait-elle s’éloigner?” Il a dit : “Toutefois, non pas Ma 

volonté, mais la Tienne.” 
 
Et dans son sermon DIEU SE CACHE DANS LA SIMPLICITE     

ALBUQUERQUE NM USA    Ven 12.04.63S §347. Lorsque vous vous 
abandonnez totalement, Il viendra dans la plénitude. Il ne viendra pas 
dans la plénitude avant que vous ne vous abandonniez. Abandonnez-
vous. Abandonnez vos pensées. Abandonnez votre imagination. 
Abandonnez votre vie. Abandonnez tout ce que vous avez. 

Abandonnez votre prestige. Abandonnez-Lui tout maintenant. Et Il 
entrera et vous remplira du Saint-Esprit. C’est pour cela qu’Il est ici. 
 
Alors que nous continuons avec le paragraphe 168 de la PAROLE 
PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE, Frère Branham a dit : 62-

0318 § 168 Alors, nous remarquons, voyez-vous. La Parole parlée, alors 
nous sommes la Parole de Dieu manifestée. C’est ce que Dieu veut 

de Son Église, Il veut Se manifester. Comment peut-Il Se 
manifester, sans que Sa Semence à Lui soit dans la personne? 
169 Comment pouvez-vous utiliser vos propres pensées, et que Dieu Se 

manifeste à travers vous? Comment pouvez-vous vous fier à votre propre 
croyance, dire : “Eh bien, mon pasteur enseigne, mon–mon–mon credo 
dit, que les jours des miracles-...” Comment pouvez-vous faire ça, et 
puis être un fils de Dieu manifesté? Comment pouvez-vous le faire? 

La mort de Jésus ne vous a rien rapporté. “Oh, je L’accepte comme mon 
Sauveur.” Pas du tout! Vous dites que vous L’acceptez, mais vous ne 
L’acceptez pas. Vos œuvres démontrent ce que vous êtes. 170 Jésus 

a dit la même chose. “Si vous pensez que Je suis un enfant illégitime...” 
171 Ils disaient : “Nous sommes fils d’Abraham, et nous n’avons pas 
besoin que qui que ce soit nous enseigne.” 172 Il a dit : “Si vous étiez 
enfants d’Abraham, vous Me connaîtriez.” Il a dit : “Qui de vous Me 
déclarera coupable de péché, d’incrédulité? Montrez-moi une seule 
chose que Dieu avait promise à Mon sujet, qui ne se soit 

accomplie.” Hmm! Montrez-moi une seule chose que le Père avait 
promise, que Je n’ai pas accomplie. Le péché, c’est l’incrédulité. 
Maintenant voyons si vous, vous les produirez.” Ça, ça leur a coupé le 
sifflet. Voyez? Certainement. Il a dit : “Qui M’accuse? Qui peut–qui peut 
Me déclarer coupable de péché, d’incrédulité? Voyez? Si Je ne crois pas, 
alors pourquoi le Père accomplit-Il à travers Moi, comme Il le fait, 
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chaque Parole qu’Il a promise? Maintenant, faites-Moi voir ce que vous, 
vous arrivez à produire.” 
 
Ce que Frère Branham nous dit ici, c'est que nous sommes ordonnés 

pour refléter l'image de la semence originelle. Et cela n'est pas possible 
si nous n'avons pas la vie qui était dans la semence du premier né. Car, 
si nous avons la vie, alors nous avons la nature, car les deux ne font 

qu'un dans le sens où la nature de la vie est le reflet des attributs et 
des caractéristiques manifestées de la vie dans la semence. Si nous 
sommes tellement absorbés par notre propre vie quotidienne, nous ne 

pouvons pas laisser Christ la vivre pour nous. 
 

ROMAINS_ 13.8 N'accumulez pas de dettes, à l'exception de l'énorme dette 

d'amour que vous avez l'un envers l'autre. Lorsque vous aimez les autres, vous 

accomplissez ce que la loi a toujours voulu. La loi dit de ne pas coucher avec le 

conjoint d'une autre personne, de ne pas prendre la vie de quelqu'un, de ne pas 

prendre ce qui n'est pas à vous, de ne pas toujours vouloir ce que vous n'avez 

pas, et tous les autres « ne pas » auxquels vous pouvez penser s'ajoutent 

finalement à ceci : Aimez les autres aussi bien que vous vous aimez vous-même. 

On ne peut pas se tromper quand on aime les autres. Si l'on additionne tous les 

éléments de la loi, la somme totale est l'amour. 11 Mais veillez à ne pas vous 

laisser absorber et épuiser par toutes tes obligations quotidiennes au 

point de perdre la notion du temps et de vous assoupir, oublieux de 

Dieu. La nuit est sur le point de s'achever, l'aube est sur le point de se lever. 

Soyez debout et éveillés à ce que Dieu est en train de faire ! Dieu met la 

dernière main à l'œuvre qu'il a commencée, lorsque nous avons cru pour la 

première fois. Nous ne pouvons pas nous permettre de perdre une minute, nous 

ne devons pas gaspiller ces précieuses heures de clarté dans la frivolité et 

l'indulgence, dans la grasse matinée et la dissipation, dans les querelles et 

l'accaparement de tout ce qui est en vue. Sortez du lit et habillez-vous ! Ne 

traînez pas, n'attendez pas la dernière minute. Habillez-vous en Christ et 

mettez-vous en route ! 

En revêtant Christ, nous devons donc nous dépouiller de nous-mêmes. Et que 

la pensée qui était en Christ soit en vous. C'est ça Son désir. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI, ET 

ETERNELLEMENT     CAMPBELLSVILLE KY USA    Sam 06.08.55 §19. Eh 

bien, voici ce qui arrive. Lorsqu’un homme vient de commencer, il se mettra à 

raisonner. Il fréquentera les écoles de théologie. Il ira d’une église à une autre 

et se demandera si c’est telle église qui a la vérité ou telle autre. Ou il se fera 

membre de telle église puis de telle autre. Vous ne devriez jamais faire cela, 

vous devriez vous inscrire dans le Livre de Vie comme membre du Ciel. Et là, ça 

sera aux siècles des siècles. Maintenant, toutes les églises, les églises 

chrétiennes, ont de bonnes intentions, chacune d’elles, et je crois que chacune 

d’elles a la vérité. Et maintenant, je ne veux pas dire que toutes n’ont pas la 

vérité. Assurément, je crois… si elle croit que Jésus-Christ est le fils de Dieu, 

c’est cela. Amen. Maintenant–maintenant, qu’est-ce qu’un homme fera? Il 
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écoutera un petit quelque chose et continuera à changer ses–ses papiers; eh 

bien alors, vous ne trouverez jamais Christ en changeant des papiers. Vous 

devez changer vos pensées. Vous devez changer votre façon de voir, vous 

éloigner du raisonnement et changer vos pensées en quittant votre façon pour 

prendre la façon de penser de Dieu. «Ayez en vous la pensée qui était en Jésus-

Christ.» Et alors, quand vous commencez à avoir Ses pensées à Lui, vous 

commencerez à vivre Sa vie et à faire les choses qu’Il faisait. Voyez ce que je 

veux dire, eh bien, en effet, ce n’est pas vous, c’est Christ. 

Ecoutez, ce que nous disons n'est pas de la pensée positive. Le diable a une 

pensée positive, mais ce n'est pas ce que nous voulons. Nous voulons que la 

pensée de Christ soit en nous. C'est ce que nous voulons. C'est ce que Dieu 

veut. Il veut que nous soyons semblables à l'image de Son Fils premier-né, 

qui est né à Sa propre image. 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS     TUCSON AZ USA    

Lun 21.12.64 70. Ils auraient taxé cela de l’œuvre d’un mauvais esprit qui 

s’oppose à leur courant qui prône les pensées positives. Vous entendez 

beaucoup parler d’avoir des pensées positives. Vous n’avez qu’à placer votre 

pensée sur quelque chose et, pensez positivement à ce sujet. Le diable peut faire 

cela. Il n’y a qu’une seule chose qui  domine tout, et c’est la Parole de Dieu. Si 

vous pensez contrairement à la Parole de Dieu, oubliez votre façon de 

penser. Pensez à la Parole.71.«Le Messie, pensaient-ils, ne se retrouverait 

pas en tel endroit, dans un tel gâchis.» 72. Pouvez-vous vous représenter un 

excellent et brillant souverain sacrificateur, ou un clergé tout calé en théologie 

aller à une étable pleine de fumier, et accepter le message d’un pauvre humble 

berger sans instruction, qui viendrait dire : «Voyez, je peux vous prouver cela : 

voici l’enfant, voici le messager»? 73. Et vous savez ce que ces gens auraient dit 

: «Cet homme est honnête, il est très sincère dans ce qu’il dit, mais il est 

complètement dans l’erreur.» 

LA DEMEURE FUTURE_ 64-0802 §150 Maintenant, beaucoup d’entre vous 

se demandent comment ces, ce discernement vient. Je vais vous le dire. Vous 

voyez, c’est une parole que je dis. Et ce n’est pas ma pensée, parce que moi, je 

ne sais pas. Je ne sais pas quelle est la pensée, là. Comment est-ce que je peux 

vous dire qui vous êtes et d’où vous venez, alors que je ne vous connais pas? 

Comment est-ce que je peux vous dire ce que vous avez fait il y a dix ans, alors 

que je ne vous ai jamais vu de ma vie? Comment est-ce que je peux vous dire 

où vous allez le faire et ce que vous allez faire dans dix ans? Comment est-ce 

que je connais l’avenir? Mais c’est la pensée de Quelqu’un d’autre. 151“Que 

la pensée qui était en Christ soit en vous. Que la pensée qui était en Christ 

soit en vous.” Vous voyez, à ce moment-là, ce ne sont pas vos pensées à 

vous. Ce sont Ses pensées, à travers vous. Et vous n’exprimez pas vos 

propres paroles, vous exprimez Ses Paroles.  

LES DONS DE DIEU TROUVENT TOUJOURS LEURS PLACES     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.12.63 §81. […] Dieu œuvre au travers 

des êtres humains pour racheter les êtres humains. Il peut vous prendre, 
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travailler au travers de vous pour racheter l’humanité, si vous Lui consacrez 

complètement tout ce que vous êtes.  82. Si vous êtes une jeune femme; 

consacrez votre moralité. Si vous êtes un jeune homme, consacrez votre 

moralité, consacrez votre esprit, consacrez vos pensées, consacrez votre cœur, 

consacrez votre âme, consacrez tout ce que vous êtes et laissez Christ œuvrer 

au travers de cela. Comme c’est glorieux ! 

Prions…  
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